



## Preisschafkopfen in Hirnsberg

### Beitrag

**Gute Tradition seit einigen Jahren ist es, dass Gastwirt Wolfgang Kirner im November zu einem Doppel-Preisschafkopfen im Gasthaus Hilger in Hirnsberg und im Wieniger Bräu in Prien am Chiemsee einlädt.**

Das erste der beiden Schafkopfturniere konnte nun am vergangenen Sonntag in Hirnsberg stattfinden, bei der insgesamt 84 Schafkopffreunde an 21 Tischen teilnahmen. Als Sieger ging dabei Andreas Berger aus Söllhuben mit 108 Punkten hervor, dicht gefolgt von Ingeborg Steiner aus Bad Aibling und Anton Staber aus Amerang mit jeweils 104 Punkten. Insgesamt durften sich noch weitere 13 Teilnehmer über Geldpreise freuen. Ebenfalls 16 Geldpreise gibt es beim zweiten Turnier am kommenden Sonntag, 26. November, um 14 Uhr beim Wieniger Bräu in Prien zu gewinnen. Zudem wird aus den beiden Einzelturnieren ein Gesamtturniersieger ermittelt. Dem Gesamtsieger winkt ein zusätzlicher Geldpreis in Höhe von 100 Euro.

**Weitere Schafkopfturniere in der Region finden zudem am kommenden Samstag, 25. November, um 19 Uhr in der Lamstoahalle in Frasdorf sowie am Sonntag, 26. November, um 19 Uhr im Pfarrheim in Wildenwart statt.**

**Fotos:** Michael Hötzelsperger

Die drei Sieger des Turnieres in Hirnsberg (v.l.n.r.): Inge Steiner, Andreas



Berger und Anton Staber



### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Gasthaus Hilger
2. Hirnsberg
3. Preisschafkopfen
4. Prien